

CECOVA se suma al posicionamiento contra el cronograma del Ministerio

AEC Asociación - Comunicados



(1 Vote)

Share / Save



El Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) se une al posicionamiento contra el cronograma **"para la creación, implantación y dotación de plazas de las categorías de enfermeros/as especialistas en los distintos servicios de salud"**, propuesto por el Ministerio de Sanidad, como ya hiciera **SESPAS** en el día de ayer. En los próximos días se esperan nuevas e importantes adhesiones que, como las hasta ahora recibidas, están siendo remitidas a la Ministra y al Director General de Ordenación Profesional del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

Ya superamos las 1.500 firmas. FIRMA, si aún no los has hecho, **y DIFUNDE la petición.**

Adjuntos:

| Archivo | Tamaño |
|---------------------------|--------|
| Comunicado AEC_CECOVA.pdf | 392 Kb |

< Prev

Próximo >

Última actualización el Domingo, 01 de Junio de 2014 12:37